

Sie erhalten heute den von Ihnen bestellten Newsletter von Anglertreff Thüringen, dem regelmäßigen Online-Infodienst des Verbandes für Angeln und Naturschutz Thüringen e.V.



Wichtige Etappe auf dem Weg zu einem Thüringer Verband der Hobby – und Erwerbsfischer - Vereinbarung zur Gründung der „Interessengemeinschaft Thüringer Fischerei“ am 03.08.2009 in Erfurt unterzeichnet.

Zu den „Grünen Tagen“ im September 2008 unterschrieben der Minister für Landwirtschaft, Naturschutz und Umwelt und die Präsidenten der vier Thüringer Fischereiverbände eine „Gemeinsame Willenserklärung zur Fortentwicklung der fischereipolitischen Verbandsarbeit im Freistaat Thüringen (siehe www.anglertreff-thueringen.de/press202.html). Vorangegangen war ein Treffen, zu dem der Abteilungsleiter im TMLNU, Herr Dr. Thöne, die Beteiligten nach Neustadt/Rennsteig eingeladen hatte. Hier einigten sich die Repräsentanten der Thüringer Angelverbände und des Berufsfischerverbandes gemeinsam auf die Gründung eines Interessenverbandes Thüringer Angler- und Fischer. Seit diesem Tag wurde, unter Moderation von Herrn Dr. Löhr, zielstrebig auf dieses Ziel hin gearbeitet. Am gestrigen Tag, dem 03. August war es dann soweit. Auf Einladung von Minister Dr. Volker Sklenar wurde, als wichtige Etappe in Verwirklichung des oben genannten Zieles, durch die Präsidenten der vier Verbände sowie Herrn Dr. Sklenar, eine Vereinbarung zur Gründung unterzeichnet.



Foto oben: Während der Unterzeichnung: (von links) Herr Alexander Tautenhahn, Vizepräsident Berufsfischerverband; Herr Dietrich Roesse, Präsident TLAV; Herr Dr. Volker Sklenar, Minister TMLNU; Herr Reinhard Karol, Präsident VANT und Herr Hans-Erhard Schiller Präsident AVOT

Der Zweck der Interessengemeinschaft liegt in der Fortentwicklung der fischereipolitischen Verbandsarbeit in Thüringen. Eine zeitgemäße und wirksame Fortentwicklung erfordert die intensive Zusammenarbeit aller in Thüringen tätigen Angelfischereiverbände und des Berufsfischereiverbandes mit dem Ziel, die gesamte Anglerschaft Thüringens und die Berufsfischerei in einem Verband zu vereinigen. Daneben wird gleichberechtigt die Förderung der Hege und Pflege der Gewässerbiotope und der Fischbestände sowie die Förderung einer ordnungsgemäßen Angel- und Berufsfischerei bezweckt (§ 1 der Vereinbarung, das gesamte Dokument kann auf unserer Homepage www.anglertreff-thueringen.de eingesehen werden).

Neben einer Reihe von Präsidiums- und Vorstandsmitgliedern der Verbände wohnten die Abgeordneten des Thüringer Landtages, Frau Carola Stauch (CDU), Herr Egon Primas (CDU) und Herr Thilo Kummer (Die Linke) sowie Mitarbeiter des Ministeriums diesem historischen Akt bei.

„Es ist die konsequente Weiterentwicklung der verbandlichen Zusammenarbeit und der entscheidende Schritt, in absehbarer Zeit die angestrebte Fusion zu verwirklichen. Ich unterstütze die Fusion nach Kräften – damit in Zukunft ein starker, geschlossener Verband für die Interessen der Angler und Fischer in Thüringen eintreten kann“, sagte Thüringens Minister für Landwirtschaft, Naturschutz und Umwelt.

In seinem Grußwort versprach der Präsident unseres Verbandes, Herr Reinhard Karol eine gewohnte konstruktive Mitarbeit in der gegründeten Interessengemeinschaft und erklärte: „Seit Jahren erhalten wir zu den Mitgliederversammlungen unseres Verbandes den Auftrag unserer Mitglieder, alles zur Gründung eines Fischereiverbandes zu tun und ihm dann beizutreten. Die heutige Vereinbarung sehen wir als eine wichtige Etappe auf diesem Wege an. Warum wir es aus den unterschiedlichsten Gründen heraus nicht aus eigenem innerem Antrieb heraus selbst geschafft haben, wird meiner Meinung nach die Geschichte bewerten. Wichtig ist für mich einzig und allein, das wir dabei auf die Hilfe unseres Fachministeriums zählen konnten. Ich bin der Meinung: Die Zeit ist überreif, wir und die Politik brauchen ein abgestimmtes Auftreten bei Stellungnahmen zu Gesetzesentwürfen und Verordnungen, aber auch in Vorbereitung wichtiger Vorschläge aus unseren Reihen heraus an die Politik zur langfristigen Fortentwicklung der Fischereipolitik in Thüringen im Interesse unserer Mitglieder. Wir haben das mehrfach in der letzten Zeit bewiesen (ich sage hier nur kurz Kormoranverordnung). Dass das aber noch nicht ausreicht, zeigen z.B. die unterschiedlichen Auffassungen zur letzten Änderung des Fischereigesetzes und der folgenden Verordnungen. Das es unterschiedliche Auffassungen gibt ist nicht schlecht, aber man kann doch versuchen, im Vorfeld mehr Probleme dahingehend zu klären. Das dieses nun auf gleichberechtigter Basis nach intensiven Diskussionen vor sich geht, sehen wir als einzig möglichen und effektivsten Weg an....“ (Gesamter Wortlaut auf www.anglertreff-thueringen.de).

Reinhard Karol, Geschäftsführender Präsident VANT e.V.

Diese eMail erhalten Sie, weil Sie sich für unseren Newsletter angemeldet haben. Wenn Sie keine weiteren Nachrichten mehr wünschen, senden Sie uns bitte eine kurze Nachricht. Ihr Anglertreff - Thüringen-Team.